



Hausboot-Feeling in Bayern

[vom 26.11.2018]

Schwimmende Luxus-Lodges auf dem Brombachsee

Erstmals ist es auch in Bayern möglich, seinen Urlaub oder ein paar Ferientage auf einem Hausboot zu verbringen. Auf dem fränkischen Brombachsee, Teil der größten zusammenhängenden touristischen Seenlandschaft, hat die Firma Eco Lodges ihre Hausboote abgestellt.

Auf 62 Quadratmetern eiert die schwimmende Lodge sogar einen mit Kamin, zwei vollwertigen Schlafzimmern (für vier Personen), Bad und separatem WC, einer integrierten Wohnküche und einem Wohnzimmer mit Aussichtsfenstern sowie einer Deck- und Dachterrasse. Ein digitaler Concierge Service (Tablet) bietet zahlreiche Informationen und Leistungen.

Im Hafen der Marina Ramsberg haben insgesamt 19 schwimmende Häuser der floating house ihren festen Liegeplatz, die ganzjährig nutzbar sind.

Bei einer Buchung Ende Mai, die mit 182 Euro pro Tag mit bis zu 4 Personen zu Buche schlägt sind enthalten: Übernachtung, Handtücher, Bettwäsche, Toilettenpapier + Handseife, Reinigungsmittel, wie Tabs, Spülmittel, Küchentücher, etc., Strom, Wasser, Brennstoffe (Gas für Gaskamin, wenn mit Gaskamin ausgestattet), WLAN, Digitaler Concierge, Digitale internationale Zeitungen und Zeitschriften in verschiedenen Sprachen, Endreinigung, Kurtaxe, Parkplatz, Eco Lodges Golfcart Shuttle Service bei An- und Abreise und während des Aufenthaltes sofern verfügbar

Weitere Informationen unter <https://www.eco-lodges.de>